



# 40 Prozent

der 18 bis 29-jährigen wollen in den nächsten 12 Monaten einen E-Scooter nutzen.

Das größte Risiko, durch die Nutzung von E-Scootern in einen Unfall verwickelt zu werden, wird gesehen bei\*:

Autofahrer	12 %
Radfahrer	13 %
Fahrer des E-Scooters	32 %
Fußgänger	40 %

## Fußgänger

tragen aus Sicht der Befragten das größte Unfallrisiko.



Würden Sie E-Scooter bei Einführung einer Helmpflicht dann auch nutzen?\*

Nein	30 %
Ja	68 %

# 68 Prozent

würden E-Scooter auch bei Helmpflicht nutzen.

\* An 100 Prozent fehlende Angaben = „weiß nicht/keine Angabe“

# Gothaer

Im Auftrag der Gothaer Versicherungen hat forsa Politik- und Sozialforschung GmbH eine repräsentative Befragung zum Thema E-Scooter durchgeführt. Im Rahmen der Untersuchung wurden insgesamt 1.002, nach einem systematischen Zufallsverfahren ausgewählte, Personen ab 18 Jahren in Privathaushalten in Deutschland befragt. Die Befragung wurde vom 28. Juni bis 3. Juli 2019 im Rahmen der telefonischen Mehrthemenbefragung von forsa durchgeführt.